広報モニターアンケート【3月号】

○今月号の内容について

ページ	コーナー名	調査内容・ご回答
	全体について	1.3月号の中で、一番興味を引いた記事は何ですか
		a 教育委員会表彰・・・1人 b 特集・・・5人 c 市政トピックス・・・1人 d ふぉと☆かしば・・・0人
		e 住まう香芝Vol.14・・・1人 f イキイキ!香芝っ子・・・1人 g 市民ペンリレー・・・0人
		h パパッと簡単朝ご飯・・・O人 i 香芝検定・・・O人
		2. その記事が一番興味を引いた理由を自由にお書きください
		【e】中高年雇用コーディネーターをしている私にとりまして、相談業務にあたっての考えを更に考えさせられる内容でありましたので。 【b】市民の地道な活動を紹介した記事なので、とてもあたたかく興味がありました。「街」は人とのつながりだと思うので「人とのふれあい」をこれからも紹介してほしいです。 【b】保育所と地域とのつながりの大切さを感じました。 【a】子どもが通う幼稚園のお友達が表彰されていて、知らなかったのでびっくりしました。 【b】全国的な問題であるとともに、比較的年齢の若い人が多い香芝市で一番重要な問題である。また色々な人たちによって支えられている地域交流があることを知った。 【b】自身の子がこの4月から保育園に通うので、興味を引きました。おじいちゃんおばあちゃんとのふれあいも大切だと思ってるので、なおさら気になりました。 【f】人しぶりの中学生の記事だったので。 【f】人しぶりの中学生の記事だったので。 【b】保育所に外部からの多くの人たちが来て、様々な形で援助している。また香芝高校や老人施設とも広い意味で交流している事は素晴らしい。
	教育委員会表彰	1. 説明・文章はいかがですか
3		a もっと簡潔でよい・・・0人 b ちょうどよい・・・9人 c もっと詳しい説明がほしい・・・0人
		2. 写真はいかがですか
		a とてもよい・・・0人 b ふつう・・・9人 c よくない・・・0人

3	教育委員会表彰	3. 情報量はいかがですか
		a 多い・・・0人 b ちょうどよい・・・8人 c 少ない・・・1人
		4. レイアウトはいかがですか
		a 非常に見やすい・・・O人 b 見やすい・・・6人 c ふつう・・・3人 d 見にくい・・・O人
	特集 保育所を応援する 人・ひと・ヒト	1. 今月号は、保育所を応援してくれる人たちや地域との交流を特集しました。内容には興味がもてましたか
		a とても興味をもてた・・・6人 b ある程度興味をもてた・・・3人 c ほとんど興味を持てなかった・・・0人 d まったく興味をもてなかった・・・0人
		2. 説明・文章はいかがですか
		a もっと簡潔でよい・・・2人 b ちょうどよい・・・7人 c もっと詳しい説明がほしい・・・0人
4~7		3. 写真はいかがですか
4~/		a とてもよい・・・4人 b ふつう・・・5人 c よくない・・・0人
		4. 情報量はいかがですか
		a 多い・・・2人 b ちょうどよい・・・7人 c 少ない・・・0人
		5. レイアウトはいかがですか
		a 非常に見やすい・・・O人 b 見やすい・・・7人 c ふつう・・・2人 d 見にくい・・・O人

4~7	特集 保育所を応援する 人・ひと・ヒト	6. 1でaまたはbと答えたかたへ特集記事の中で、特に興味をもった部分を具体的にお書きください。 ・保育の大切さの実感と、行う側の気持ちの大切さの実感。謙虚さを持って接する難しさの実感。 ・4人のボランティアのかたを紹介していましたが、一度に4人は多かったので、情報量が多かったように思います。1人1人を1号ずつ紹介してもよかったのかなと思います。 ・写真と参加されているかたの感想が書かれていて活動の内容がよく分かりました。 ・文章を読むと、1人1人のかたのふれあいの内容が詳しく載っていて分かりやすいのですが、パッと見た感じ字が多くて読みにくいと思いました。大文字を使ったり目を引く文があれば興味が湧くのになあと残念でした。子どもは幼稚園に通っていて保育所のことを知らなかったので勉強になりました。園でもして欲しいです。 ・色々な人たちによって子育て支援が行われている。その輪がもっともっと広がればいいな! ・今でも木や竹を使ってコマなどを作れるかたがいるんだとびっくりしました。年配のかたから教わる事も多いですよね。 ・どの写真も笑っているので。 ・色々な人が関係しているのが良く分かりました。しかし、もっと多くの人がいるのではないかと思います。次回にはその人たちも紹介してください。 ・保育所を応援してくれる人たちや、地域との交流が良く分かりました。今後各保育所に対して各方面のボランティア的な支援が増えると良いと思います。 7. 1でeまたはdと答えた方へ 他にどういった情報があればもっと興味をもてましたか。
8∽11	市政トピックス	1. 一番興味を引いた記事は何ですか a 4月1日から市の窓口が変わります・・・・4人

12	ふぉと☆かしば	1. 一番興味を引いた記事は何ですか
		a ボランティア養成講座・・・6人 b ファミリー卓球デー・・・0人 c 香芝市すみれ会AED講習・・・1人 d 市民図書館でミニコンサート・・・2人 e 保育所の小さな芸術家・・・0人
		2. 写真はいかがですか
		a とてもよい・・・6人 b ふつう・・・3人 c よくない・・・0人
		3. 文章は、その場の状況がよく伝わりますか
		a とてもよい・・・6人 b ふつう・・・3人 c よくない・・・0人
		4. レイアウトはいかがですか
		a 非常に見やすい・・・4人 b 見やすい・・・5人 c ふつう・・・0人 d 見にくい・・・0人
	住まう香芝 Vol. 14 かけがえのない みんなの命	1. この内容は参考になる、または役立ちますか
		a 非常に役立つ・・・3人 b 参考にはなる・・・6人 c どちらともいえない・・・0人 d 参考にはならない・・・0人
		2. 説明・文章はいかがですか
		a もっと簡潔でよい・・・1人 b ちょうどよい・・・8人 c もっと詳しい説明がほしい・・・0人
		3. 情報量はいかがですか
14~15		a 多い・・・2人 b ちょうどよい・・・7人 c 少ない・・・0人
		4. レイアウトはいかがですか
		a 非常に見やすい・・・3人 b 見やすい・・・5人 c ふつう・・・1人 d 見にくい・・・0人
		5. 1でaまたはbと答えたかたへ 特に参考になる(役立つ)と思う情報はどれですか

14~15	住まう香芝 Vol. 14 かけがえのない みんなの命	6. 1でcまたはdと答えたかたへ 他にどのような情報があれば役に立ったと思いますか。 ・肉体的、精勤的障がい者をかかえた家族、高齢者の1人住まい、特養や病院に入れず家族で世話している家族などの援助や支援も特集 していただければ
16	イキイキ!香芝っ子 わたしたちの学校を もっともっとよくしたい!	1. 文章はいかがですか
		a もっと簡潔でよい・・・1人 b ちょうどよい・・・8人 c もっと詳しい説明がほしい・・・0人
		2. 写真はいかがですか
		a とてもよい・・・4人 b ふつう・・・4人 c よくない・・・1人
		3. レイアウトはいかがですか
		а 非常に見やすい・・・2人 в 見やすい・・・6人 с ふつう・・・0人 d 見にくい・・・1人

●その他、今月号でお気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

応援する人とされる人の相関が大変よかった。

- ・「イキイキ!香芝っ子」は大人が上からおしつけるのではなく、子どもたちが自分たちの問題として考え、意見を交換している姿を見て、頼もしく思いました。写真はもっと若々し く熱意が伝わるものがよかったのでは?おとなしい感じがしました。記事が字が小さく読みにくかったです。
- ▼緊急速報メール訓練配信についてのお詫びの記事があったため、表紙についての説明が無かったのが残念でした。
- ・表紙の次ページに毎号?表紙の写真の説明があった気がしましたが、今月号は見当たらなくてどこの保育所、高校の子どもかな?と気になりました。地震緊急メールの日携帯が鳴らないなと気になってたのですが、auには配信されなかったと知り納得しました。今月号は字数がどのページも多かった気がします。時間があるときに読もう・・・と流してしまいそうです。中学校同士の交流会があるとは知らなくていい事だなと思いました。
- 特集の子育てについてもっと多く取り上げてほしい。
- ・表紙のちびっ子たちがもう少し笑顔の写真だったらよかったなあ。
- ・表紙の小さな子どもたちが、ちっとも楽しそうでないので残念です。3/11の緊急速報メールが届かなかった理由がわかったのよかったです。
- ・ボランティア養成講座に女性が多いのにビックリ。私の経験では殆ど男性だったので。初心者講座ではなく既にボランティアをしている人たちの講座なんでしょうね。
- |·「市民図書館でミニコンサート」が良かったと思っています。当日は都合が悪く訪れることはできませんでしたが、次回は是非行きたいと思っています。

●平成25年度より一部紙面をリニューアルしてお伝えしてきましたが、年間を通してお気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・香芝検定本をつくっていただきたい。県内外からの流入数を記入願いたい。電話番号を市外局番から記入願いたい。モニターに若い人(高校生~20代)の2人の獲得を願いたい。

- ・市民のかたが多数登場して、明るく読みやすいページになり良かったと思いました。号を重ねる毎、進化があり読みやすくなりました。
- 「イキイキ!香芝っ子」が、中学生だけでなく小学生まで拡大したことは良かったと思います。子どもたちが卒業した学校の時は、うれしく、なつかしく思いました。
- ・モニターをする前は1ページ1ページしっかり読むことがなかったので変化に気付きませんでした。でも「住まう香芝」にして毎月しぼって詳しく載っていたので分かりやすくて良かったと思います。「イキイキ!香芝っ子」も小学生や幼稚園児まで拡大してくれたら近所の子や知り合いが乗るかもしれないので楽しみにすると思います。
- ・賛否両論はあるが、表紙がよくなったと思う。また、内容に関しても以前よりずっと分かりやすく編集されていると思う。「広報かしば」だけではなく、もっと20~30歳代(大阪に勤務)の人たちにも気軽に見れるモバイルの活用を考えてほしい。
- 「住まう香芝」というネーミングも親近感がわき、良いと思います。小学生まで拡大することでより身近に感じるのではないかと思います。
- 市民ペンリレーはどのような順番になっているのですか。
- ・読みやすく、見やすく努力されているのをヒシヒシと感じます。広報紙の限界があるでしょうが、市民と市役所の意見交換または市民からの提案を掲載していただければと思います。重要な事はある期間をおいて再度再々度の掲載をお願いします。
- 「市民ペンリレー」は歴史が有るようですが、今後も存続の必要性はあるかどうかと思います。